
Interpellanza

Come  abbiamo  appreso  nei  mesi  precedenti  una  parte  dei  nostri  dipendenti  comunali  saranno  integrati

parzialmente  nel  comune  di Ronco  Sopra  Ascona,  nel  quale  ricopriranno  le stesse  mansioni  che

attualmente  svolgono  presso  di noi.

Alcuni  dipendenti  passeranno  quindi  ad un aumento  del  proprio  tempo  di lavoro.

Chiediamo  dunque  al municipio:

Come  sta  andando  la collaborazione?

In che percentuale  erano  occupati  prima  di questa  collaborazione  presso  di noi  e qual  è quella

attuale?  La differenza  è a Ronco  Sopra  Ascona?

Si è pensato  di aumentare  la percentuale  a chi invece  non  andrà  a Ronco  Sopra  Ascona  per

sopperire  alla loro  mancanza?

Peril  Gruppo  PSB e area  Rosso  Verde

Branchini  Taira


